

MACH

Am Benutzer orientiert

[13.03.2009] In der neuen Version der MACH-Software ist der Funktionsumfang benutzerorientiert ausgebaut worden. Die Erweiterungen betreffen alle Produktbereiche.

Das Lübecker Unternehmen MACH hat die neue Version der integrierten MACH-Software vorgestellt. Sie wartet laut Firmenangaben mit zahlreichen Neuheiten, Erweiterungen und Optimierungen auf. Damit sei die Lösung in allen Produktbereichen noch leistungsfähiger und anwenderfreundlicher. So wurden unter anderem die Planungsmöglichkeiten im Finanzwesen verfeinert. Beim Personalwesen hat das Software- und Beratungshaus ergänzend zum Stellenplan eine Dienstpostenverwaltung entwickelt. Im Dokumenten-Management ist eine automatisierte Schriftgutübernahme möglich.

(rt)

Stichwörter: Finanzwesen, MACH AG, Finanzwesen, Vorgangsbearbeitung, Personal-Management, Dokumenten-Management